

# Helene und Wilhelm auf Campus vereint

Seit über einem Jahr lernen bereits Abc-Schützen im Umfeld der Wilhelm-Kaisen-Oberschule rechnen und schreiben. Am Freitag ist nun offiziell die Helene-Kaisen-Grundschule im Beisein von zahlreichen Ehrengästen sowie der Erst- und Zweitklässler feierlich eröffnet worden. Anschließend stellten die Lehrer, Eltern und Schüler der beiden benachbarten Schulen unter Beweis, dass sie als Gemeinschaft auftreten wollen: Am bunten Sommerfest haben sich alle von der ersten bis zur zehnten Klasse beteiligt. Im Stadtteil haben Beirat, Schulleiter und soziale Akteure lange für einen solchen Bildungscampus als Stärkung für Huckelriede gekämpft: An der Valckenburghstraße sollen fortan die benachbarte Kita, die Grund- und Oberschule sowie die Zirkusschule Jokes eng zusammenarbeiten. Momentan lernen die Grundschüler noch in Mobilbauten. Unklar ist, wann die Bauarbeiten für ein neues Gebäude mit Platz für zwölf Klassen beginnen.

TEXT: KMÖ/FOTO: CHRISTINA KUHAUPT

